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Ata nº 039/2019 da Vigésima Terceira Reunião Extraordinária dia 04/07/2019-
COMUS 

Data: 04/07/2019 Horário: 18:00 HORAS 

Local: 
Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 1400, Alto do Cardoso, 
Pindamonhangaba/SP 

Conselheiros 
Presentes: 

1ª Chamada: 18:00hrs - Sem quórum 
2ª Chamada: 18:30hrs-TITULARES: Rogério Ramos, Salvador Batista 
dos Santos, Lauro de Oliveira Nascimento, Miguel Jacob representando 
Leila Mara da Silva, Marcelo Augusto Rodrigues Costa, Cinthia 
Marcondes M. Muniz, Meilai Jesus Shen, Wendy Francine da Silva 
substituindo Luciano Rodrigues Nascimento, Roberta Abreu de Faria 
substituindo Eurico Aguiar e Silva, Mariana Prado Freire representando 
Valéria dos Santos e Rogéria de Fátima Nasc. Braga. SUPLENTES: 
José Donizeti Azevedo e Gislaine Cristina da Silva Costa. 
 

Faltas 
Justificadas: 

André de Farias Florêncio, Luis Rosas Júnior, Leila Mara da Silva, 
Pedro Flávio Papi de Lima, Solange Inês Valério, Eliana de Fátima da 
Cruz Moreira. 

Visitantes: 
Lilian Leme de Jesus Bassanello– Gestão, Lilian Aparecida Vicente - 
Usuário 

Pauta: 
1ª Pauta: Deliberação – “Ampliação da proposta de habilitação UPA 24 
horas de Moreira César” 

Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e dezenove, no Auditório da Prefeitura 
Municipal de Pindamonhangaba, sito a Avenida Nossa Senhora do Bom Sucesso, 
número mil e quatrocentos, Alto do Cardoso, Pindamonhangaba/SP, realizou-se 
Vigésima Terceira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde, os Conselheiros 
e visitantes presentes assinaram a lista de presença e assim deu início a reunião. Às 
dezoito horas e trinta minutos o Presidente do COMUS, Rogério Ramos deu início a 
reunião, cumprimentando a todos. Passou a palavra para a primeira secretária do 
Conselho Meilai Jesus Shen, que fez a chamada, após a oficialização do quórum, passa 
a palavra novamente para o Presidente Rogério Ramos, que faz a leitura do e-mail 
enviado para o Conselho pela Diretora de Urgência e Emergência Gislaine Costa 
questionando a impedição para que a mesma votasse no lugar da Conselheira Rogéria 
Braga já que é suplente e a mesma estava representando o Presidente. O Presidente 
do Conselho Rogério Ramos solicita respeito dos Conselheiros devido a várias 
situações, sendo que o mesmo foi cobrado pelos Conselheiros: Cinthia, Marcelo, 
Gislaine e Mariana por questão de falta e atraso. Justifica que tem compromisso como 
os demais Conselheiros, que nesse dia foi atender uma solicitação da fábrica sobre 12 
demissões, e era necessária sua presença. A partir dessa reunião levantar a mão e vir 
a frente para falar no microfone para melhor organizar as falas na Ata. Prosseguindo leu 
a pauta do dia e orienta que como já foi apresentado e esclarecido em reunião no 
COMUS sobre o assunto pautado, segue-se para deliberação. Intervém o Conselheiro 
Lauro de Oliveira, justificando que muitos conselheiros que estão presentes não 
estavam na reunião anterior, e se haverá uma nova apresentação. Faz uso da palavra 
a Conselheira Cinthia Muniz que diz que está apta a votar, mas que não recebeu a 
convocação da reunião para esclarecimentos sobre a proposta de habilitação. Intervém 
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a Conselheira Mariana Prado esclarecendo que teve uma reunião na sala do COMUS 
onde a Sr.ª Lilian Leme esteve presente para esclarecimentos e tirar dúvidas sobre o 
assunto pautado. Orienta que é preciso ter muita consciência da responsabilidade de 
chamar uma reunião que não cumpriu a função da reunião anterior, já que todos tiveram 
acesso as documentações e esclarecimentos, ficando à disposição. Faz uso da palavra 
o Conselheiro Marcelo Augusto, esclarecendo que esse pedido sobre a reunião 
extraordinária foi votado pela plenária, e que ele rejeitou o pedido, pois tudo já havia 
sido passado. Retoma a palavra o Presidente Rogério Ramos que segue para votação 
nominal sendo aprovada por unanimidade a Ampliação da proposta de habilitação da 
UPA 24 horas de Moreira César. Faz declaração de voto o Conselheiro Marcelo Augusto 
dizendo que: “iremos habilitar essa UPA de Moreira César, sendo que a UPA não vai 
conseguir ser qualificada, porque tem vínculo com o SAMU que ainda não está 
habilitado, sendo essa verba muito importante para UPA de Moreira César”; também faz 
declaração de voto a Conselheira Cinthia Muniz, dizendo que ao ”observar á ausência 
da portaria de habilitação do SAMU que é um dos documentos que faz parte desse 
processo, informa que fez uma ligação às 14:00hs para o Ministério da Saúde, falou 
com a Técnica de Urgência e Emergência Michele, ela orientou que poderia votar 
favorável com tranquilidade, mas que o Município de Pindamonhangaba não será 
qualificado por não estar dentro do critério que manda todas as portarias neste 
momento, justamente por conta do município não está dentro de uma rede RUI no 
momento. E que é importante ficar registrado que precisa discutir a questão da rede 
RUI. Intervém a Conselheira Mariana Prado esclarecendo que já fez todo o processo do 
SAMU e foi aprovado, mas não foi publicada a Portaria, porque no ato que o Ministério 
publica a Portaria, eles têm que começar a repassar o dinheiro. Informa ainda que foi 
aprovado em abril e eles estão devendo até o momento, estamos aguardando a 
publicação da Portaria da qualificação da habilitação do SAMU. Em relação a RUI a 
Secretária de Saúde Valeria dos Santos, solicitou pauta na última CIR pedindo que 
retome a discussão da RUI, sugerindo ao Conselho Municipal que faça uma 
recomendação ao DRS para retomar a discussão sobre a RUI Regional que é muito 
importante para o município. Faz uso da palavra a Conselheira Cinthia Muniz, 
solicitando que seja enviada toda a documentação igual foi feito da UPA, o passo a 
passo da habilitação do SAMU, que gostaria de acompanhar como foi feita, para 
realmente ter a certeza do que está parado, se é só no Ministério, e se o município fez 
todo o procedimento. Na sequência segue para os informes: 1 - Informe: O Conselheiro 
Marcelo Augusto faz a leitura da resposta da Sindicância sobre atendimento médico no 
Pronto Socorro Municipal de Pindamonhangaba datado em 21 de Agosto de 2018,em 
que o mesmo foi mal atendido, comunicando que o Conselho Regional de Medicina do 
Estado de São Paulo, em Reunião de Câmara realizada em 24/05/2019 e em Sessão 
Plenária realizada em 30/05/2019, aprovou o arquivamento da Sindicância 
n°213.144/2018. Esclarecendo que é facultado recorrer desta decisão, através de carta 
devidamente protocolizada neste Conselho, dentro do prazo de 30 (trinta) dias, a partir 
do aviso de recebimento. Informa aos munícipes que reclamações desta natureza 
deverão ser encaminhadas à Ouvidoria da Saúde, ao COMUS e caso necessário ao 
Conselho Regional de Medicina (CRM).  2 - Informe: O Conselheiro Miguel Jacob faz 
um convite a Conselheira Mariana Prado e a Diretora de Urgência e Emergência 
Gislaine Costa para elaborar uma moção de apelo sobre: a) Financiamento destinado 
ao Ministério da Saúde e  para Ambulatórios de Especialidades e Serviços Correlatos 
destinado ao Ministério da Saúde, b)  Apreciação e Aprovação do Projeto de lei que trata 
da descentralização do Ressarcimento ao SUS – PL 9940/2018 destinado a Câmara 
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dos Deputados.Também agradece a todos pela confiança, informando que 2 diretrizes 
da Conferência Municipal de Pindamonhangaba, passou na Estadual e vai para 
Nacional. 3 - Informe: A Conselheira Rogéria Braga fez esclarecimentos sobre sua 
participação na Conferência Estadual e sobre a falta de organização do CES quanto à 
indicação de Delegados para a Conferência Nacional, não respeitando o Regimento e 
a Regionalização. Às 19:00hs, nada mais havendo para ser tratado o Presidente 
Rogério Ramos, encerra está reunião. Eu Meilai Jesus Shen, Secretária, lavro esta ata. 

 

SEGMENTO DADOS PESSOAIS ASSINATURA 
USUÁRIO - Titular Salvador Batista dos Santos  

1º Suplente José Donizeti Azevedo  
2º Suplente William Paulo da Silva  

USUÁRIO - Titular Lauro de Oliveira Nascimento  
1º Suplente Eduardo Kogempa da Costa  
2º Suplente Ana Maria Merenciano de Carvalho  

USUÁRIO - Titular Rogério Ramos  
1º Suplente Marcos Gonçalves e Silva  
2º Suplente Benedito José Miranda da Silva  

USUÁRIO - Titular André de Farias Florêncio  
1° Suplente Maria José Azevedo dos Santos  
2° Suplente Fábio Bardella  

USUÁRIO - Titular Luis Rosas Júnior  
2° Suplente Dorival Marques  

USUÁRIO - Titular Leila Mara da Silva  
1° Suplente Miguel Jacob  

USUÁRIO - Titular Pedro Flávio Papi de Lima  
1° Suplente Benedito Sérgio Irineu  

USUÁRIO - Titular Marcelo Augusto Rodrigues Costa  
1° Suplente Sonia Maria Morais  

TRAB. Titular Cinthia Marcondes M. Muniz  
1° Suplente Mario Lúcio Grossi Maurício  
2° Suplente Carmem Lúcia Rodrigues Conti  

TRAB. Titular André Luiz Correa Veronez  
1° Suplente Solange Inês Valério  
2° Suplente Hedilene Dias Moreira Correard  

TRAB. Titular Meilai Jesus Shen  
1° Suplente Nely Moreira Diogo  
2° Suplente Yris Cristiane C. Pires  

TRAB. Titular Eliana de Fátima da Cruz Moreira  
PREST. Titular Luciano Rodrigues Nascimento  

1° Suplente Wendy Francine da Silva  
PREST. Titular Eurico Aguiar e Silva  

1° Suplente Luciana Aparecida Beraldo  
2° Suplente Roberta Abreu de Faria  

GESTOR - Titular Valéria dos Santos  
1° Suplente Mariana Prado Freire  
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2° Suplente Luciana dos Santos Cruz  
GESTOR - Titular Rogéria de Fátima Nasc. Braga  

1° Suplente José Carlos dos Santos Pinto  
2° Suplente Gislaine Cristina da Silva Costa  

 
 
 


